CNE ecuatoriano da a conocer este lunes resultados oficiales del reconteo de votos



Quito, 10 abr (RHC) El Consejo Nacional Electoral de Ecuador (CNE) revela este lunes los resultados oficiales del reconteo de votos y las audiencias realizadas el fin de semana en este país sudamericano.

Así lo anunció en la red social Twitter el presidente de la máxima instancia comicial, Juan Pablo Pozo, quien además advirtió: 'con notificación de resultados totales 100%, @35PAIS y @CREOEcuador pueden objetar, impugnar y apelar, de forma fundamentada'.

Con su mensaje, Pozo reafirmó a la ciudadanía que a partir del informe, las dos organizaciones políticas participantes en la segunda ronda de sufragios el pasado 2 de abril, el gubernamental Movimiento Alianza PAIS y el opositor CREO-SUMA podrán acudir a los tres recursos legales antes mencionados, destaca Prensa Latina.

Durante la objeción las formaciones políticas tendrán 48 horas para presentar sus reclamaciones y el pleno del CNE igual período de tiempo a fin de dar respuesta.

En el caso de la impugnación, las formaciones también dispondrán de dos días, pero el ente electoral tendrá tres para solucionarlas.

Finalmente si fuera necesaria la apelación, en las 72 horas siguientes a la notificación, los partidos deberán acudir a ese mecanismo legal, mientras el CNE tendrá dos días para la entrega del expediente al Tribunal Contencioso Electoral, que en un máximo de cinco días deberá zanjar el problema.

Una vez agotados esos recursos, las autoridades electorales proclamarán los resultados y procederán a la entrega de credenciales, así como a la proclamación del próximo presidente y vicepresidente de Ecuador.

Las jornadas desarrolladas el fin de semana comprendieron un total de 296 mil 340 votos recontados, los cuales reconfirmaron los datos iniciales ofrecidos por el CNE.

El balotaje del pasado 2 de abril resultó en la victoria de Lenín Moreno, de Alianza PAIS, con 51,15 por ciento de votos, mientras su rival Guillermo Lasso, de CREO-SUMA, obtuvo 48,85 puntos porcentuales.

La oposición, negada a reconocer su derrota, realiza manifestaciones desde entonces, en reclamación de un supuesto fraude informático, que no ha podido demostrar, e insiste en llamados a la indisciplina social, así como a actos violentos.

Además de quema de llantas y caos vehicular por el cierre de arterias principales en Quito, durante ocho jornadas, representantes de la derecha, incluido el excandidato a vicepresidente de CREO-SUMA Andrés Páez, incitan a la toma de institucionales y amenazan con acciones más drásticas.

Mientras, las autoridades nacionales persisten en llamar a la calma, y a esperar el fin del proceso postelectoral en tranquilidad, pero aclararon que no permitirán daños a la fe pública, por lo cual responderán con la ley ante quienes intentan resquebrajar la democracia y sembrar desestabilización en este territorio sudamericano.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126575-cne-ecuatoriano-da-a-conocer-este-lunes-resultados-oficiales-del-reconteo-de-votos



Radio Habana Cuba